
Herr Sterzenbach führt zu dem Antrag aus, dass die Instandsetzung der Bushaltestelle sowie die 
Reparatur der Ruhebänke im „normalen“ Verwaltungsgang erledigt werden und nur für die 
Errichtung einer Straßenleuchte ein Beschluss herbeizuführen ist. 
 
Herr Gräf erläutert, dass die FDP- Fraktion diesem Antrag zustimmen wird, da hier die 
Notwendigkeit gegeben ist, gleichwohl erneut ein Präzedenzfall geschaffen wird und 
Folgeanträge zu erwarten sind. 
 
Herr Diwo erinnert daran, dass die Verwaltung zukünftig durch sachliche Prüfungen die 
Sinnhaftigkeit von Straßenlampen durchleuchten wird. Herr Sterzenbach verweist auf die Sitzung 
vom 17.02.2009 und den Vorschlag der Verwaltung, vorbehaltlich der Sicherstellung der 
Finanzierung eine neue Straßenlampe an dieser Stelle einzurichten. 
 
 


